

REF : MT-KIT50PIERRESCHAUDES

KIT 50 PIERRES CHAUDES



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Bac de 18 litres avec double paroi qui procure une bonne isolation thermique	Largeur : 27 cm
50 pierres de massage	Longueur : 36 cm
1 cuillère	Hauteur : 25 cm
Amovible pour entretien facile	
Thermostat intégré	
Ecran digital	
Préchauffage pour une montée rapide en température	

Description

Ce kit professionnel complet comprend un chauffe-pierres de 18 litres, une cuillère et 50 pierres de basalte volcanique (de tailles et formes variées, incluant des pierres froides en marbre) conçues pour une rétention thermique optimale. Pratique ancestrale de relaxation profonde, ce massage utilise la chaleur des pierres polies pour dénouer les tensions musculaires, éliminer les toxines, améliorer la circulation et procurer un bien-être spirituel immédiat. Pour une utilisation sécurisée et efficace, il est recommandé d'utiliser une huile naturelle, de toujours tester la température avant application sur le corps et de respecter les contre-indications médicales strictes, notamment liées aux troubles circulatoires, cardiaques, aux états inflammatoires ou à la grossesse.



Features	Dimensions
18-liter tank with double-wall construction for excellent thermal insulation	Width: 27 cm
50 massage stones included	Length: 36 cm
1 spoon included	Height: 25 cm
Removable for easy maintenance	
Integrated thermostat	
Digital display	
Preheating function for rapid temperature rise	

Description

This professional kit includes an 18-liter stone heater, a spoon, and 50 volcanic basalt stones (in various sizes and shapes, including cold white marble stones) designed for optimal heat retention. An ancient practice for deep relaxation, hot stone massage uses the heat of polished stones to release muscle tension, eliminate toxins, improve circulation, and provide immediate spiritual well-being. For safe and effective use, it is recommended to use a natural massage oil, always test the temperature before applying to the body, and respect strict medical contraindications, particularly those related to circulatory or heart conditions, inflammatory states, or pregnancy.

Kit 50 Pierres chaudes

